


ES GEHT UM   NOTDEINE

Was ist eigentlich los mit uns? 
Kein Tag ohne Gewalt, 
Sexualdelikte, 
Exzesse jeder Art –
und in unseren Herzen oft 
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Wer holt uns raus?

Jesus. 
Denn Ihm geht es um dich. 
Um deine Seele. 
Dass du nicht verloren gehst! 
Es geht um deine Not!

Dieser ist wahrhaftig  der Retter der Welt.
Die Bibel • Johannes 4,42



Um diese Themen 
 geht es jeden Abend:

Jeden Abend Start 19.30 Uhr

• Wenn du mit dem Leben fertig bist ... – 
HOFFNUNG! 

• Alles muss anders werden. ABER WIE?

• JESUS SUCHT KAPUTTE MENSCHEN!

• Wer BEFREIT MICH
von meiner Pornosucht?

• Gott ok – aber WARUM JESUS?

• WO IST GOTT, wenn Menschen leiden?

• 5 Dinge, die du über Gott wissen musst, 
BEVOR DU STIRBST.

• Saufen, kiffen, koksen, tot. UND DANN?

• Deutschland: Sind wir GOTT LOS,
oder einfach nur GOTTLOS?

• ECHTE LIEBE,
die hält, was sie verspricht.



David Bubenzer aus Breckerfeld
40 J., verheiratet, 6 Kinder
5 Jahre Indienmissionar

Mirko Krüger aus Bottrop
38 J., verheiratet, 1 Tochter 
Tätig in der Lehrerbildung

Arno Rudnik aus Gelsenkirchen 
51 J., verheiratet, 3 erwachsene Kinder 
Kundenbetreuer im öfftl. Nahverkehr

GOTT ruft DICH

Das Zelt ist wieder da! Mitten in Essen. 
Mit derselben klaren Ansage, wie vor 50 Jahren – weil 
wir uns ja auch nicht wirklich ändern. Wir Menschen 
sind immer noch genauso hoffnungslos verdorben und 
ganz weit weg von Gott. Aber weil Gott auch heute 
noch derselbe ist, ruft Er immer noch dieselbe Bot-
schaft ins Land: Erfahre Frieden mit Gott, durch den 
Glauben an den Herrn Jesus Christus! Hör dir einmal 
an, wie Gott Leben verändert. Komm ins Zelt!

Hier geht‘s 
zum 
Event-Video 
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